



# 学校だより

校長 本 美紀

校訓：和して学ばん 汗して生きん 創造の力みがかん

## 1年間の歩み！成長の足跡！！

### 《4月 入学式の準備・片づけ》

最高学年としての最初の活躍でしたね！1年生を温かく迎え入れてあげようという思いが伝わってくる立派な姿でした。1年生の時にはわからなかった先輩の思いに気づき、自分がしてもらったその恩を、次の人へ返している姿は、とても頼もしく、ありがたかったです。



『能美市一あいさつができる学校にしましょう』という仲間の呼びかけに、みんなでこたえる姿で、あいさつの輪が広がっていきましたね。

### 《4・5・6月 能美市春季大会 & 県体予選会》

各会場では熱戦が繰り広げられていました。春季大会では応援のない中での試合でしたが、今できることに一生懸命取り組む姿に光を感じました。県体予選会では応援する姿もあり、最後まで粘り強く戦う姿がたくさんありました。最後の最後まであきらめなかったその経験が、今のあなたを強くしてくれていますね。毎日続けてきたこと、しんどいけど頑張ってきたことには価値があります。部活動での経験はあなたの大切な財産です。よく頑張りました。



### 《6月 体育実技発表会》

2度の延期を乗り越え、ようやく開催できた発表会。「延期になるのは悲しいけれど、なくなったなったわけじゃないから、それまで楽しむようにしたい」と、前向きに考え、気持ちをつなぎながら本番を迎えてくれましたね。後輩たちに『憧れの先輩』の姿を、たくさん見せてくれました。



《8月 北信越・全国大会出場》

女子ソフトテニス部と飛び込み競技で全国へ！大躍進でしたね！



《9月 バス旅行 芝政ワールドにて》  
とびっきりの笑顔が満開！誰と行くかが大事！と大切なことを教えてくれたみんな！ありがとー



《10月 合唱発表&文化祭》

ビデオ収録を終え、へたり込む姿がかわいかったことを思い出します。歌声はさすが3年生の貫禄でした！

♪「あなたへ〜旅立ちに寄せるメッセージ〜」



ゲーム



『一体感』をテーマにみんなが楽しめる文化祭を創り上げてくれました！



\*\* 11月からは、いよいよ受験モードに \*\*\*\*\*

11/11 第1回実力テスト 11/29・30 2学期期末テスト 12/3 第2回実力テスト

12/8・9・10 三者懇談で私立受験校決定 ラストスパートの冬休みへ

\*\* 3学期が始まり受験シーズン到来 \*\*\*\*\*

1/13 第3回実力テスト 1/27~31 私立入試に向けたオンライン学習 2/1 私立入試

2/8・9 三者懇談で公立受検校決定 2/14 3学期期末テスト

2/28~3/7 公立入試に向けたオンライン学習 3/8・9 公立入試



~明日は卒業式 主役はみなさんです！~

『これまでの感謝』と『これからの決意』を

精一杯伝え、素敵な卒業式にしましょう！

★ステージを降りる前に一度しっかり顔をあげる姿で伝えてね。

みんなの姿がない教室、声が響いていない学校は、本当に淋しかったです。でも、一番残念なのはみなさん自身でしたね。本当は残された大切な時間を友人と共にたくさん過ごしたかったらうに…それでも画面を通して、みなさん一人一人が、黙々とやるべきことに取り組んでいる姿は、本当に健気で涙が出ました・・・